

Un enlèvement! — Plus privilégiés que leurs collègues de Paris, les internes de Bicêtre ont à leur disposition personnelle un jardin et différents locaux, notamment une serre et une buanderie. Aussi se livrent-ils, en propriétaires qu'ils sont, aux jouisseurs de l'horticulture et aux joies de l'élevage. C'est ainsi qu'ils avaient élevé un cochon, et qu'après une jeunesse paresseuse entourée de soins jaloux, l'animal, gras et dodu, se trouvait à point ces jours derniers.

Or, ce cochon vient de leur être volé. On ignore l'auteur de ce vol, de même qu'on ignore le sort qui a été réservé à l'animal. Cependant, les internes de Bicêtre ne sont pas éloignés de croire que les auteurs du larcin doivent être des habitants de l'endroit. Ce qui les confirme dans cette opinion c'est la suite donnée à l'aventure. Avant-hier soir en effet, ils voyaient arriver à Bicêtre une cinquantaine d'internes appartenant à différents hôpitaux de Paris et qui, répondant à une invitation reçue la veille, venaient déguster le cochon mis à mort à leur intention.

Convaincus qu'ils ont été victimes d'une farce, les internes de Bicêtre n'ont pas voulu porter plainte.